Главному редактору сетевого издания 
«Urbis et Orbis. Микроистория и семиотика города»
Доктору исторических наук, профессору
Е. Г. Маргаряну

СОГЛАСИЕ

на публикацию в сетевом издании «Urbis et Orbis. Микроистория и семиотика города»
и обработку персональных данных автора

Я, ___________________________________________________________________________, (фамилия, имя, отчество автора),
в дальнейшем именуемый(-ая) Автор, разрешаю обработку и публикацию научного произведения «____________________________________________________________________________»
(название научного произведения)

редакции сетевого издания «Urbis et Orbis. Микроистория и семиотика города» Российско-армянского университета, в дальнейшем именуемой Оператор, на следующих условиях:
1. Автор даёт своё согласие на обработку: корректуру, редактирование, форматирование, программирование Оператором представленного научного произведения, необходимое для его опубликования;
2. Автор даёт своё согласие на совершение Оператором и лицами, уполномоченными Оператором, любых действий, направленных на доведение названного научного произведения до всеобщего сведения, в том числе на его воспроизведение, распространение как в рамках составного произведения, так и отдельно, размещение в Интернете, включение в электронные базы данных, в том числе:
– согласие на публикацию научного произведения и персональных данных в сетевом издании Оператора, размещённом на сайте https://urbisetorbis.rau.am/;
– согласие на размещение научного произведения и персональных данных на сайте Научной электронной библиотеки eLibrary.ru и в БД Российского индекса научного цитирования (РИНЦ);
– согласие на размещение научного произведения и персональных данных в международных системах цитирования.
3) Автор даёт своё согласие на извлечение из научного произведения и использование на безвозмездной основе метаданных (название, имя автора, аннотации, библиографические материалы и пр.) с целью их включения в наукометрические и реферативные базы данных;
4) Автор подтверждает, что представленное научное произведение ранее не было опубликовано и в настоящее время не находится на рассмотрении и / или не принято к публикации в каком-либо ином издании;
5) Автор обязуется в случае опубликования научного произведения при самостоятельном размещении его в Интернете указывать полную библиографическую ссылку на соответствующий номер, в котором оно было опубликовано;
[bookmark: _GoBack]6) Автор даёт Оператору согласие на сбор, хранение, уточнение, обновление, изменение и использование своих персональных данных (фамилия, имя и отчество; учёное звание, учёная степень; место работы и занимаемая должность; контактная информация – адрес электронной почты и телефон) без ограничения по сроку их хранения и обработки (описание способов обработки данных приведено в законе Республики Армения «О защите личных данных» от 01.07.2015)
7) Автор подтверждает, что в представленном научном произведении отсутствуют нарушения публикационной этики сетевого издания.


«____» _______20__ г.                                ______________ / __________________________
                                                                               подпись                          распифровка       























To the editor-in-chief of the online edition 
Urbis et Orbis. Microhistory and Semiotics of the City
Dr.  Sci. (History), Professor
Yervand G. Margaryan


AGREEMENT
for publication in the online edition of Urbis et Orbis. Microhistory and Semiotics of the City and processing of personal data of the author
I,____________________________________________________________________________, (surname, first name, patronymic of the author),
hereinafter referred to as the Author, I authorize the processing and publication of the scientific work "____________________________________________________________________________"
(title of the scientific work)
to the editors of the online edition "Urbis et Orbis. Microhistory and Semiotics of the City" of the Russian-Armenian University, hereinafter referred to as the Operator, under the following conditions:
1. the Author gives his/her consent to the processing: proofreading, editing, formatting, and programming by the Operator of the submitted scientific work, necessary for its publication;
2. the Author gives his consent to the Operator and persons authorized by the Operator to perform any actions aimed at bringing the named scientific work to public knowledge, including its reproduction, distribution as part of a composite work, and separately, placement on the Internet, inclusion in electronic databases, including:
- consent to the publication of the scientific work and personal data in the online edition of the Operator, placed on the website https://urbisetorbis.rau.am/;
- consent to the placement of scientific work and personal data on the website of the Scientific Electronic Library eLibrary.ru and in the database of the Russian Science Citation Index (RSCI);
- consent to the placement of the scientific work and personal data in international citation systems.
3. The author gives his consent to the extraction of metadata (title, author's name, abstracts, bibliographic materials, etc.) from the scientific work and their use on a gratuitous basis for the purpose of their inclusion in scientometric and abstract databases;
4. The author confirms that the submitted scientific work has not been previously published and is not currently under consideration and/or accepted for publication in any other publication;
5.  The author undertakes, in case of publication of the scientific work, to indicate the full bibliographic reference to the corresponding issue, in which it was published when independently posting it on the Internet;
6. The author gives consent to the Operator to collect, store, clarify, update, modify, and use his/her personal data (surname, first name and patronymic; academic title, academic degree; place of work and position; contact information - e-mail address and telephone number) without limitation on the period of their storage and processing (the description of data processing methods is given in the Law of the Republic of Armenia on Protection of Personal Data (01.07.2015).
7. The author confirms that the submitted scientific work does not violate the publication ethics 
of the online edition.



